

WSV kürt Schützen

Sportschießen Ehrung für Christoph Lutz

Bereits zum zweiten Mal hat der Württembergischer Schützenverband WSV einen Nachwuchsschützen der SGI Grünthal-Frutenhof gekürt. Diesmal wurde die Ehrung Christoph Lutz zuteil.

Der 16-Jährige begann seine Schießsportkarriere 2009 mit dem Luftgewehr und konnte sich 2011 schon für die

Deutschen Meisterschaften qualifizieren. Danach fand er Interesse an Kurz Waffen. Die Luftpistole, Sportpistole und die Freie Pistole sind seit dieser Zeit seine Disziplinen, für die er sich auch für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren konnte.

2013 belegte er mit der Gögginger Mannschaft den zweiten Platz. 2014 sprang dann ein dritter Platz mit der Sportpistole heraus, ein Jahr später wurde er Landesmeister mit der Luftpistole, Mannschaft Luftpistole, Sportpistole und Freien Pistole. Bei den Deutschen Meisterschaften 2015 erlangte Lutz dann weitere Erfolge wie den zweiten Platz mit der Sportpistole, den dritten Platz mit der Luftpistole und den dritten Platz mit der Luftpistole.

Der Realschüler der zehnten Klasse in Freudenstadt beendet seine Schulzeit nächstes Jahr und beginnt dann eine Ausbildung zum Industriemechaniker. Zu seinen Hobbys zählt er Radfahren und Skilaufen.



Christoph Lutz nach seinem Gewinn der DM-Bronzemedaille letztes Jahr. Foto: Lutz